

令和6年度議会報告会(意見交換会)における発言内容報告書

開催地区:鳳来北西部 地区	報告者
開催日時:令和6年10月31日(木) 午後7時00分 ~ 午後9時00分	
開催場所:玖老勢コミュニティプラザ	
担当議員:6名 (氏名:長田共永、丸山隆弘、佐宗龍俊、鈴木長良、齊藤竜也、小林秀徳)	齊藤竜也
参加人数:男性5名、女性1名 計 6名	

分類: ●議会に関するもの ○市政に関するもの 対応: ①回答(処理)済 ②聞き置いた事項(含む情報提供)

No.	市民の発言内容	議会(議員)の発言内容	対応			キーワード
			分類	番号	担当	
1	旧鳳来庁舎、元新城東高校跡地の利活用についての状況は。	旧鳳来庁舎→住民の意見を聞いた開発を計画していく。 元新城東高校跡地→市は「健康、福祉、医療に関する施設利用の検討を進め、民間企業のアイデアを募りながら基本方針を作成している。オガールの視察はそういった民間との連携した事業を見てきた。参考にしていく。	○	①	丸山隆弘 齊藤竜也	旧鳳来総合支所 跡地利用 元新城東高等学校用地
2	行政視察がどのように参考になっているのか。特に徳島県神山町の視察はどうだったか。	15社がサテライトオフィスとして空き家を活用できている。神山町は高速通信環境の整備や空き家管理等も行い交流人口の増加に向けた取り組みをしている。	●○	①	小林秀徳	委員会行政視察 まちづくり
3	鳳来の特認校制度はどのようなものか、いろんな地域からたくさんの子供が来るのか。	鳳来東小学校を特認校制度の活用として、新城市内の他地域からの受け入れができている。大勢が来ているというわけではないが、いい制度なので進めていきたい。	○	①	鈴木長良	特認校制度
4	元新城東高校跡地の利活用について、市に体育館がないこともあるし、何か活用はないか。	サウンディング調査を行い民間の意見も聞きつつ最適解は模索していく。市民体育館がほしいという市民意見もよく聞く。ただし、新城に市民体育館が本当に必要かどうかも議論が必要。人口減少によって学校の統廃合が進めば体育施設は市内各地に廃校として残ってしまう。	○	①	齊藤竜也	元新城東高等学校用地
5	能登の地震と豪雨災害について現地に行った方はいるか。鳳来北西部地区の豪雨災害地区の現地を見に行ったか。新城市が土木業者と協定を結んでいるか。	長田 能登災害の際も行政は現地との連絡を取り合い対応できている。議会は議長会を通じて寄付させていただいた。 丸山 建築業者、地区長と一緒に現地を確認している。 【協定について】 非常に良い意見だと思う。担当委員会を中心に意見をまとめて取り組みたい。	○	①	長田共永 丸山隆弘	災害対応
6	デマンドバスの利便性について、動いている範囲や利用者の希望などを聞いてもう少し検討いただきたい。通学しやすいような公共交通の使い方をもっと検討してもらえないか。高齢者が鳳来北西部から様々な地域に移動する際の事も含む。	意見として承る。議会に持ち帰り担当委員会で協議していく。現状、運用されているタクシーカーポン付きSバス・田口新城線1日乗車券等もお求めやすい価格設定で提供されているのでご利用願いたいと思う。	○	②	長田共永 鈴木長良	公共交通

No.	市民の発言内容	議会(議員)の発言内容	対応			キーワード
			分類	番号	担当	
7	災害の影響で通れない道が観光客に周知できる仕様になっていない。地元人でないので当然道も分からぬ。分かりやすい案内板を設置してもらえないか。	頂いた意見は、観光協会長、市長、県にもしっかりと伝えて協議していく。県の土木要望でも丸山議員が看板の件も依頼をしている。今後しっかりと対応していく。	○	②	長田共永	観光インフラ
8	鳳来寺山への観光インフラをもっと整えてほしい。ホームページにも、バス移動についても、看板にしても知らない人に不親切なので恥ずかしい。これらをちゃんとからもみじ祭りとしてほしい。		○	②	長田共永	観光振興
9	寒狭川沿いの道から垂れ下がる木々が車に当たる。また国道でもすれ違いができないほど狭い。何とかできないか。	要望は担当委員会でまとめてしっかりと対応させてもらう。	○	②	丸山隆弘	交通
10	地域の老人福祉について、お年寄りが外に出てくるような施策をするにしても、その申請が手間だったりとやりにくさが多い。	事務手続きが大変なのは把握している。もっと利用者に優しくできないかこちらも協議していく。	○	②	丸山隆弘	福祉
11	四谷の千枚田を守っていくために、行政として若い職員と一緒に何かやるとか地域のために市が動けることはないのか。	農業、商業の事業承継はどこも難しくなっている。議会として委員会中に予算要望という形で訴えかけていきたい。	○	②	長田共永	米作り 千枚田 事業継承
12	議会報告では定例会の内容報告は広報誌で分かるので、もっと大きな議題と一緒に考えるとかできないか。	議会報告会という形ですが、市民の皆様の意見を聞き、こちらと意見交換をする場と認識している。是非多様なテーマで意見交換できれば。	●	②	長田共永	議会報告会